

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 27. Juni 2024

Pflege von Gräbern der Opfer von Krieg und Gewalt | Ehrung dreier Mitglieder der Interessengemeinschaft Lämmerspieler Ehrenmal (IGLE)

Am Montag, den 17. Juni 2024, wurden drei Mitglieder der Interessengemeinschaft Lämmerspieler Ehrenmal (IGLE) von Bürgermeister Dr. Krey zum Dank für ihren jahrelangen Einsatz rund um die Pflege des Kriegsdenkmal auf dem Lämmerspieler Friedhof ausgezeichnet.



In einer kleinen Feierstunde im Mühlheimer Rathaus überreichte Dr. Krey Dieter Neun, Carroll E. Weber und Gerhard Wichtrey eine Urkunde und dankte herzlich für ihr jahrelanges Engagement.

„Sie leisten mit ihrer Arbeit, das Denkmal zur Erinnerung an Gefallene der beiden Weltkriege kontinuierlich zu pflegen, einen wichtigen Beitrag gegen das Vergessen und für das Gedenken an diese Zeit“, bedanke sich Mühlheims Bürgermeister bei den drei Aktiven.

Seit 2018 kümmert sich die IGLE, die in ihren Ursprüngen aus der Ortsgruppe des Sozialverbands VdK hervorging, regelmäßig und mit viel Herzblut um die Pflege, Sauberkeit und Bepflanzung des Ehrenmals.

Das Denkmal in Lämmerspiel wurde im Jahr 2013 für ca. 1.500,00 Euro saniert, dabei wurde von einer Fachfirma

das Muschelkalkdenkmal gereinigt und die Buchstaben neu getönt. Zuletzt haben die städtischen Friedhofsmitarbeiter im Jahr 2019 das Denkmal erneut gereinigt, neu ausgefugt sowie einen neuen Unterbau hergestellt, um im Anschluss die Platten neu zu verlegen. Die Kosten für die in Eigenregie durchgeführten Arbeiten beliefen sich auf ca. 2.500,00 Euro (Arbeitszeit der Friedhofsmitarbeiter und Materialkosten). Für die Instandsetzung der Gräber in Mühlheim und Dietesheim werden in diesem Jahr die Kosten sowie Fördermöglichkeiten für die Haushaltsplanung 2025 evaluiert, um Opfern von Krieg und Gewalt auch zukünftig ehrenvoll gedenken zu können.